



Líderes priistas impugnan estatutos

JAVIER DIVANY

Los expresidentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Dulce María Sauri Riancho, Enrique Ochoa Reza, Pedro Joaquín Coldwell, y con el respaldo de Manlio Fabio Beltrones, presentaron una impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en contra de la dirigencia nacional, que encabeza Alejandro Moreno Cárdenas, por múltiples irregularidades en la XXIV Asamblea Nacional.

Los priistas solicitaron la invalidez de la asamblea y de las reformas a los documentos básicos del partido que se emitieron el pasado domingo, cuando se aprobó la reforma a los estatutos para que Alejandro Moreno se pueda reelegir como dirigente del tricolor.

Particularmente, destaca la modificación al artículo 178 de los Estatutos, para establecer que las personas titulares de la Presidencia y Secretaría General del partido podrán ser electas hasta

por tres periodos consecutivos de cuatro años", alertaron.

Los y la ex presidenta del PRI aseguraron que esta impugnación a la asamblea es el primer paso que tomarán al respecto, pero resaltaron que aún habrá otras impugnaciones contra las reformas que se han hecho en el partido.



Enrique Ochoa Reza y Dulce María Sauri